



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA

 **INBAL**

Dirección de Difusión y Relaciones Públicas
Ciudad de México, a 17 de junio de 2024
Boletín núm. 906

La compañía Onírico danza-teatro del gesto reestrena la obra *Errantes-Viaje a la memoria*

- Las funciones se llevarán a cabo los martes 2, 9, 16 y 23 de julio en el Teatro de la Danza *Guillermina Bravo* del Centro Cultural del Bosque

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México y el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (Inbal), a través de la Coordinación Nacional de Danza (CND), reestrenan la puesta en escena *Errantes-Viaje a la memoria*, por cuenta de la agrupación Onírico danza-teatro del gesto.

Con funciones que correrán del 2 al 23 de julio en el Teatro de la Danza *Guillermina Bravo*, este montaje realizado gracias al Estímulo Fiscal para las Artes Efiartes 2023, explora la fragilidad humana al transitar hacia la muerte por medio de la poética visual, el ingenio, la fantasía y la sublimación.

Aunque la compañía estrenó la obra original en marzo de 2020, poco antes del confinamiento a causa de la pandemia de la COVID-19, esta nueva versión toma un giro distinto, ya que implica el reencuentro entre su director y autor, Gilberto González, y uno de los fundadores de Onírico, Juan Ramírez.

De acuerdo con sus creadores, *Errantes-Viaje a la memoria* parte de la necesidad de transformar en un acto luminoso procesos dolorosos y dramáticos, como son trascender a otro plano y experimentar una profunda depresión que parece interminable y puede llegar a conducir al ser humano a los lugares más oscuros. “Esas vivencias, esas heridas de guerra quedaron plasmadas en esta propuesta artística para crear universos más amables y abrir espacios de comunión”, señalan.

La propuesta escénica hará partícipes a las y los espectadores de la historia de El mago blanco, un hombre viajero y creador de universos fantásticos, quien se encuentra muriendo, enfermo y confundido entre la alucinación y la realidad. Los errantes, personajes inventados por él, van a acompañarlo en la transición de lo que está por llegar. Juntos compartirán secretos y aventuras vividas en sus mundos soñados, hasta donde el cuerpo del mago resista, antes de emprender un nuevo y desconocido viaje.

Paseo de la Reforma y Campo Marte s/n, col. Polanco Chapultepec, C.P. 11560, alcaldía Miguel Hidalgo, CDMX.
Tel: 55 1000 5600 www.inba.gob.mx





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



INBAL

Onírico danza-teatro del gesto es una agrupación mexicana que fusiona diversos lenguajes e influencias escénicas, surgida en 1998 bajo la dirección de Gilberto González Guerra. Su obra ha sido presentada en teatros y festivales de México y en diversos países de América, Asia y Europa. A lo largo de su trayectoria ha obtenido en tres ocasiones el primer lugar del Premio Nacional de Danza Guillermo Arriaga, Concurso de Creación Coreográfica Contemporánea INBAL-UAM; así como un segundo lugar y reconocimientos en otras categorías dentro de este mismo certamen, dos premios a Iluminación destacada, uno a Música original destacada, así como el reconocimiento a Bailarín destacado. Actualmente el grupo forma parte del banco de talentos de la compañía internacional Cirque du Soleil de Montreal, Canadá.

Las funciones de *Errantes-Viaje a la memoria* se llevarán a cabo en el Teatro de la Danza *Guillermína Bravo*, del 2 al 23 de julio, martes a las 20:00 h.

Consulta cartelera y adquiere tus boletos en danza.inba.gob.mx; síguenos en redes sociales @danzainbal; programación sujeta a cambios.